



ANTRAG

Einschränkung der Tempo 30 Zone an der Kronwinkler Straße

Vor ca. 2 Wochen wurden die Beginn- und Ende-Schilder der Tempo 30 Zone in der Kronwinklerstraße von der Einfahrt Bergsonstraße zur Einfahrt Langenburgstraße zurück versetzt. Damit wurde ein Abschnitt der Kronwinklerstraße von der Tempo-30-Zone ausgenommen, nämlich der Abschnitt zwischen Bergson- und Langenburgstraße und die ganze Langenburgstraße, s. auch beigefügte Fotos..

Wir bitten daher um dringende Rückversetzung der Schilder und Ausweisung der Tempo-30-Zone auf die gesamte Kronwinklerstraße und Langenburgstraße.

Begründung:

Dies ist in unseren Augen nicht akzeptabel und kann eigentlich nur auf ein Missverständnis bei der Montage der Schilder zurückgeführt werden. In dem genannten Abschnitt liegt die Zuwegung zum Flüchtlingsheim und zum Lidl. Außerdem wohnen auch noch einige Anlieger dort. Bei der Langenburgstraße sind auch viele Ein- und Ausfahrten, auch hier ist die Aufhebung nicht sinnvoll, außerdem wird diese Straße dann noch attraktiver für den Schleichverkehr.

Für den Antrag:

Dagmar Mosch, Karin Binstener, Siegfried Liedl, Barbara Ney

